

Federación boliviana confirmó gravedad de la lesión de Carlos Lampe

El cuerpo médico de la selección boliviana confirmó a través de un comunicado emitido por la federación de fútbol que el arquero Carlos Lampe sufrió una rotura total del tendón de Aquiles derecho.

Ante ello, los galenos del cuadro albiverde determinaron operar este mismo miércoles 11 al portero en las instalaciones de la Clínica Meds.

Cabe recordar que Lampe se lesionó al intentar despejar un balón que luego fue capturado por Eduardo Vargas, quien marcó el empate transitorio de la Roja ante Bolivia en la victoria de la visita por 1-2 en el Estadio Nacional.